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県道新潟燕線の道路改良早期実現について 

紹 介 議 員  田辺 新，金子 孝，竹内 功，水澤 仁 

要   旨  

 

 五之上集落を通過する主要地方道「県道 44 号線」は昭和 46 年３月に

村道から県道に昇格し現在に至ります。 

過去にバイパス計画もありましたが実現には至っておりません。 

昨今，朝夕の通勤時間帯は車の通りが多く集落住民の生活に支障を来

しております。 

また，北陸自動車道黒埼スマートインターチェンジの供用開始に伴い

交通量が急増しています。 

集落地内において過去にも交通事故が発生し，今後重大交通事故の発

生が心配される現況にあります。 

集落においても県道の道路改良の早期実現を図るために昨年の 10 月

に推進委員会が組織されました。 

県道の道路改良が早期に実現されるよう請願いたします。 

 

 

付   託 

  年月日 

  委員会  

 

平成25年２月20日 
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受   理  

 

平成25年２月14日  第５９２号  

  


